

Spielbericht:	Rheinhöhencup	4. Platz	am 30.05.2013
Spielbericht:	Oberfeldcup	6. Platz	am 01.06.2013
Es spielten:	Ayoub, Felix, Hannes, Kjell, Marvin, Max, Nico, Nikita, Robert, Vincent		
Torschützen:	Ayoub, Felix (2)		
Neunmeter	im Spiel um Platz 5 in Erbenheim: Tore durch Felix, Marvin, Ayoub		

Gut gekämpft beim Rheinhöhencup

Beim Fronleichnam von Blau Gelb / Schwarz Weiß / VFR Wiesbaden gemeinsam organisiertem Rheinhöhencup durften die Jungs gegen Mannschaften mit oft älteren Kindern Erfahrung sammeln. Beim ersten Spiel gegen Schwarz Weiß kassierten wir bereits kurz nach Anpfiff das einzige Gegentor. Mit tollem Einsatz konnte ein höherer Rückstand verhindert werden. Felix hätte dann sogar fast den Ausgleich geschafft, sein Schuss ging aber knapp daneben.

Beim nächsten Spiel gegen Mombacher gab es nach schönem Zuspiel von Nikita das 1:0 durch Felix zu feiern. Ayoub erhöhte nach einem Sololauf sogar zum 2:0. Bei den folgenden Spielen gegen Niedernhausen (0:1) und Klarenthal (0:3) konnte die Abwehr gemeinsam mit Robert im Tor weitere Gegentore verhindern, ein eigenes Tor wollte jedoch nicht gelingen. So belegten wir am Ende den undankbaren 4. Platz.

Oberfeldcup in Erbenheim

In zweier Vierergruppen traten die Mannschaften beim Oberfeldcup gegeneinander an. Unser erster Gegner hieß TSG Kastel 46, nach hart umkämpftem Spiel hieß es am Ende 0:0. Gegen Freudenberg gelang dann der heiß ersehnte Treffer zum 1:0, Felix war es, der im Nachschuss den Tormann überwinden konnte. Nachdem nur der Pfosten das 2:0 für die Jungs verhindern konnte, mussten wir 10 Sekunden vor Schluss noch den Ausgleichstreffer zum 1:1 hinnehmen ☹.

Im letzten Gruppenspiel gegen den späteren Turniersieger Erbenheim entwickelte sich ein ausgeglichenes Spiel, Tore wollten allerdings auf keiner Seite fallen. Drei Unentschieden bedeuteten Platz 3 in unserer Gruppe. Im abschließenden Spiel gegen den dritten der anderen Gruppe, Nordenstadt, gaben die Jungs noch einmal alles, hatten viele Chancen und mussten dann nach Endstand 0:0 ins Neunmeterschießen, das Nordenstadt gewann. Trotz Platz 6 hat es den Jungs viel Spaß gemacht, alle Mannschaften spielten auf praktisch gleichem Niveau.

Nun geht's bald in die Sommerpause.

Danach wollen wir dann mit viel Freude wieder angreifen und das eine oder andere Tor schießen!

Im Folgenden einige Bilder der Spiele, vielen Dank an Irene!